
Сахалин 
рядом



Давайте знакомиться!
Меня зовут Маша, я не устаю удивляться жизни 
вокруг, чувствую ее кончиками пальцев, ценю 
родных и друзей и много улыбаюсь ! 
Немного формальностей – мне 20 лет. учусь на 
журналиста  и работаю им же. Окончательно и 
бесповоротно пишу о кино.
В этой презентации хочу рассказать, как 
соединить меня, сахалин и великий кинемо, 
чтобы жизнь людей стала чуточку интереснее.
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Почему стоит снимать кино на 
Сахалине?

Поехали!
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Для начала ищем остров на карте
Сахалин!
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Москва
вашингтон

Мехико

кейптаун
Канберра
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1. невероятная локация
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2. развитая инфраструктура

3. Возможность открыть сахалин с 
новой стороны для всего мира

4. помощь в развитии туризма в 
регионе



“
#хочунаОстроVа2020, 

чтобы найти еще 
тысячу причин и от 
рассказать об этом 

миру от первого лица
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Спасибо за просмотр!
И, надеюсь, до встречи на 

Сахалине


